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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero
que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

He notado una caída en el interés, reflejada en el número de visualizaciones de los
videos de esta serie sobre demonios. Quiero que sepan que es un tema vital para mí
y lo veo esencial para que las personas comprendan lo que sucede a su alrededor,
en sus vidas y en el mundo. Lo que comparto aquí es el resultado de largas horas de
investigación y aprendizaje y es solo mi opinión la que deseo compartir con todos
ustedes. 

Quizás las imágenes que estuve usando en mis últimos videos de esta serie son
demasiado complejas y horribles. Lo entiendo y ya no la usaré en este episodio.
Simplificaré las imágenes esta vez. De todos modos, lo que importa es lo que se
dice, y las imágenes son solo adornos la mayor parte del tiempo, aunque también
uso muchas de ellas para ilustrar cosas, siempre que es necesario o posible. Pero sí
me da una pista de cuál puede ser la razón por la cual esta serie está recibiendo tan
poca atención y, aunque cada espectador tiene su propia opinión, también sé que la
mayoría de las personas que escuchan mis videos están en la comunidad espiritual,
por llamarlo de alguna manera. Por eso quiero decir que enfocar tu atención solo en
lo que quieres e ignorar las cosas malas que te rodean, para no afectar tu frecuencia,
no siempre funciona, porque vives dentro de una sopa de energía allí en la Tierra,
donde los pensamientos, sentimientos y emociones de todos los que te rodean se
comparten en el campo.

Debes conocer a tu enemigo viviendo en ese lugar llamado Matrix en la Tierra. No es
prudente vivir con una simple mentalidad de avestruz, porque entonces te conviertes
en un lindo conejito indefenso que solo sirve para una cosa, ser comido. Solo puedes
ser el ser de luz si sabes lo que significa ser el monstruo, y solo entonces podrás
elegir ser el ser de luz, solo cuando también puedas ser el monstruo. Uno define al
otro. 

Mis amigos aquí una vez le preguntaron a la pequeña Sophía de 11 años por qué le
gustaba vagar sola por los pasillos oscuros, vacíos y solitarios de la nave a altas
horas de la noche mientras jugaba. Le preguntaron por qué no tenía miedo. Ella
respondió: "¿Por qué debería tener miedo si yo soy el ser que ahuyenta a los
monstruos?"

Si quieres saber cómo erradicar todos esos demonios y entidades malignas de tu
vida, si quieres controlarlos y ser inmune a todas sus tentaciones y malas influencias,
al menos tanto como sea posible en la Tierra, la respuesta es muy simple y es la
siguiente: No actúes como un demonio. Por favor, escuchen estas palabras ya que
están muy cargadas: No actues como un demonio.

Pero para poder no actuar como un demonio, primero debes saber cómo actúan los
demonios, por que actuan de esa manera, que y quienes son, y solo así tendrás el
contexto necesario para poder discernir cual es el camino correcto. Si no actúas
como un demonio, estarás fuera de su influencia. Te volverás inalcanzable para ellos.



Estarás fuera de su frecuencia. 

Recuerda que ellos explotan tus debilidades y tus malos habitos. Recuerda tus
demonios personales o los demonios asignados a ti. Eres el resultado de tus propias
manifestaciones, sistemas de creencias y pensamientos malos y destructivos. Tus
demonios son tus propias sombras y reflejos. Lidiar con tus problemas es lidiar con
tus demonios y erradicarlos de tu vida.

Los humanos encarnados no están indefensos contra todas esas entidades malignas
que existen porque, les guste o no, lo crean o no, están ahí y juegan un papel muy
importante en su vida. Hay seres buenos, neutrales y malos. Tu eliges con quien
quieres afiliarte, y solo podrás elegir cuando los conoces a todos, como operan y
cómo puedes controlarlos.

Ustedes son los seres que crearon esas entidades malignas como parte de la Matrix
en la Tierra y ustedes también son quienes pueden controlarlas y eliminarlas.
Ustedes son los seres creadores y es por eso que esas entidades malvadas hacen
todo lo posible para manipularlos a todos, para que hagan todo lo que quieren y
necesitan para seguir existiendo. Eres poderoso y controlas que y quién te rodea,
pero primero debes conocerlos.

Cuando una persona con una fuerte conexión con la Fuente, es decir con un alma,
mantiene una frecuencia muy alta y es lo suficientemente fuerte mentalmente para
mantenerla alta incluso cuando la vida les pone piedras en el camino y muchas
dificultades de todo tipo, como siempre sucede mientras estás encarnado allí, esa
persona se vuelve imparable e inalcanzable para esas entidades malignas. E incluso
cuando una persona de tan alta frecuencia cae en un estado triste, cuando
temporalmente se siente deprimido y triste, o incluso deprimido debido a los altibajos
de la vida, su frecuencia no baja lo suficiente como para ser compatible con
entidades malignas del bajo astral.

Y es ahí cuando recurren a otras estrategias que incluyen atacar a través de sus
seres queridos de forma muy parecida a lo que hace la mafia. Como dicen, encontrar
un punto debil y luego apretar. 

Así que debes aprender a identificar cuándo están utilizando a un familiar o amigo
cercano para llegar a ti. Por ejemplo, aquellas personas cercanas que siempre están
en problemas y siempre están endeudadas, especialmente aquellos que de alguna
manera se sienten con derecho a tu dinero, como los padres narcisistas. 

Recuerda que sólo puedes ayudar a los demás cuando eres fuerte, y ser fuerte
signfica mental, fisica, emocional y economicamente. Así que cuídate antes de
ayudar a los demás. No necesitas ninguna justificación para hacerlo, no es caer en el
narcisismo, y pensar que lo eres es una trampa en la que caen muchas semillas
estelares y personas positivas por su empatía añadida. Ayudar a otros más allá de su
capacidad de ir en contra de sus necesidades esenciales termina en la quiebra de
ambas partes, la que ayuda y la que necesita, porque muchas veces ese tipo de
personas terminan siendo un pozo sin fin que nunca podrás llenar, porque sus
problemas puede que nunca se solucionen, ya que ellos mismos los están creando
todos constantemente. Y por quiebra no me refiero solo a la quiebra financiera, sino
también a la quiebra emocional, empática y energética.

Este es el tipo de situaciones que utilizan las entidades malignas para obligar a las



personas positivas a reducir su frecuencia lo suficiente como para ser explotadas
nuevamente, para atraer a esos individuos de alta vibración de regreso al rebaño. 

Las personas que más se utilizan para bajar la frecuencia de las semillas estelares y
otras personas positivas son las figuras de autoridad en sus vidas, las que se sienten
con derecho a opinar, a imponer una opinión a esas personas positivas, como si
quisieran educarlas por su propio bien, y las personas que más se utilizan para este
fin son los padres, madre y padre de la semilla estelar positiva, y después de ellos,
profesores y jefes.

Al observar este problema a gran escala, podemos ver que esas entidades oscuras
que controlan la Matrix desde atrás, manipulando la tendencia de pensamiento de la
humanidad, todos sus valores, deseos y necesidades, usan figuras de autoridad para
manipular a la gente también en forma de políticos, policías, militares, instituciones
médicas, escuelas, etc.

En todos estos casos, tanto a pequeña escala como a gran escala, las personas que
se utilizan como figuras de autoridad son portales orgánicos, personas vacías y sin
alma que no son más que un canal a través del cual las entidades del bajo astral
pueden acceder y manipular el mundo de los vivos.

También es el caso cuando una persona de voluntad débil en una posición social útil
cae en la tentación, donde esas entidades oscuras utilizan a otras personas a su
alrededor. Primero, para ofrecerles riqueza y poder a cambio de su lealtad, y es
entonces cuando se dice "vendieron su alma al diablo". Encaja perfectamente, ya que
eso es exactamente lo que está pasando. 

Luego pasamos al tema de las posesiones que no son folklore, fantasía, malas
interpretaciones de cosas lógicas como condiciones médicas, y no son el resultado
de un mayor control mental proveniente de instituciones religiosas, ya que en ellas
suceden cosas mucho más complejas.

Una posesión no es más que el mismo fenómeno de los walk-ins, pero en un
contexto negativo o maligno. Definiendo el fenómeno walk-in como cuando un alma
existe en un cuerpo biológico y es reemplazada por otro. Es decir, que el mismo
cuerpo físico de repente ya no alberga a la misma alma en su interior. Aunque
luciendo exactamente igual, ya no es la misma persona.

Este fenómeno de entrada es muy común y ampliamente utilizado por las razas
estelares como una forma de ingresar a la vida en la Tierra. Esto se remonta a los
acuerdos del alma en el espacio entre vidas en el astral superior, donde uno solo
puede querer habitar un cuerpo particular hasta cierto punto de su vida, deseando
existir allí, pero dejando un cuerpo que normalmente todavía está sano y que aún
puede albergar a otra alma que solo quiere tener una experiencia en lo físico, desde
ese mismo punto de la vida de ese cuerpo físico hasta otro punto determinado o
hasta el final de su vida biológica.

Muchos cuerpos biológicos en la Tierra no tienen alma desde el principio, son solo
personas de fondo y, por lo tanto, pueden ser ingresados, tomados o comandados
por almas estelares que deseen usarlos para tener una experiencia en la Tierra.

Los cuerpos vacíos, cuando están en la frecuencia correcta, también pueden ser
tomados por entidades negativas y demonios de la misma manera, y este es el caso



de la mayoría de las personas malvadas, políticos y cualquier otra persona que esté
en un lugar de poder que sea útil para esas entidades desde el bajo astral.

Además de los políticos, la policía y el ejército, muchos trabajadores de la salud que
ocupan puestos de autoridad en la institución de la mafia médica, son simplemente
entidades oscuras disfrazadas. Y los trabajadores de la salud normales también
pueden ser fuertemente atacados y controlados por entidades oscuras, ya que están
en condiciones de causar mucho sufrimiento a sus pacientes, tratandolos como
ganado y como medio para ganar dinero, careciendo de empatía y atendiéndolos de
forma puramente mecánica. 

Obviamente, esto no se aplica a todos los trabajadores de la salud. Muchos también
son personas positivas que hacen todo lo posible para ayudar a otros mientras se
ganan la vida. Pero sepan que, en general, todos ellos son especialmente atacados,
influenciados o incluso poseídos, en el peor de los casos.

En el caso de posesiones demoníacas, o de tipo negativo, este es exactamente el
mismo caso que con los walk-ins normales, en los que un cuerpo biológico es
tomado por un demonio, pero esta vez por la fuerza, queriendo desplazar
activamente el alma original por la fuerza. Ver el cuerpo como un vehículo, que lo es,
es lo mismo que un secuestro. El alma original, la legítima dueña del cuerpo
biológico, ha caído en una trampa de frecuencia en algún tipo de dinámica de vida
que ha bajado tanto su vibración que se ha convertido en rival de aquellas entidades
demoníacas del bajo astral. 

Y esa persona necesita ayuda y muy pocas personas pueden reconocer cuando esto
le está pasando a otra persona, ya que muchas veces se confunde con condiciones
médicas, problemas psicológicos y demás que están ahí precisamente para desviar
la atención de lo que realmente está pasando porque, como yo mencioné antes, las
entidades malignas no quieren que sepas que están ahí, no es lo mejor para ellos, y
han manipulado a la sociedad, haciendola creer que esas condiciones, que son
posesiones absolutamente claras, son la causa de los trastornos psiquiátricos que,
desde mi punto de vista, casi no existen, si es que existen.

Como mencioné en otros de mis videos, la realidad es una construcción mental que
solo es válida dentro del marco y el punto de vista de quienes mantienen los mismos
acuerdos de percepción. La realidad como tal es relativa y nunca absoluta y todo lo
que existe es el resultado de la percepción y las interpretaciones mentales de las
almas en el mismo rango de conciencia y percepción. Lo que una persona o un grupo
de personas cree que es una realidad para ellos, puede no serlo para otros, con un
conjunto diferente de ideas y percepciones.

La realidad de la Tierra, como en todas partes, es una sopa formada por el promedio
de los pensamientos, creencias e ideas de quienes la habitan y, como expliqué
antes, el bajo astral es el resultado de las ideas y las percepciones de aquellos que
han vivido en el mundo de los vivos o que han puesto gran parte de su atención en
ese mundo. Es un eco o una mala copia del mundo material formado por él en un
bucle interminable de manifestación recíproca de la realidad. Los pensamientos y
creencias en uno afectan y forman al otro.

Es por eso que tratar las posesiones religiosamente, o en ese contexto, es
perfectamente válido e incluso funciona bien, porque allí están en juego aquellos
sistemas de creencias que formaron a los demonios malignos como egregores que



en su mayoría fueron formados por ellos en un marco de un fuerte contexto religioso.
Un egregor demoníaco necesita alimentarse del mismo tipo de energía que lo formó
en primer lugar o se disipará en el éter.

Pero esto también significa que cada demonio específico también puede disolverse
de su propia manera. Es por eso que los procedimientos para exorcizar a una
persona pueden funcionar si el exorcista sabe lo que está haciendo.

Los demonios más fuertes se formaron hace mucho tiempo en la Tierra, como
egregores y como resultado de los miedos del inconsciente colectivo y muchos de
ellos se formaron por creencias paganas de antaño, fuera del contexto de la iglesia
Católica, y esto significa que esos demonios fuertes pueden ser inmunes a sus
procedimientos exorcistas clásicos.

Pero los mejores sacerdotes exorcistas lo saben y también tienen un libro de
hechizos especiales que son antiguos y clasificados por la iglesia, por lo que están
fuera del dominio público. Pero esos sacerdotes exorcistas especializados los utilizan
para enfrentar y expulsar a esos demonios del cuerpo de la víctima y cada religión en
la Tierra tiene su propio libro de hechizos y conjuros, al igual que tienen su propio
conjunto específico de demonios y entidades oscuras, que a su vez son el resultado
de una formación de egregores dentro de cada cultura y su sistema de creencias.

Esos hechizos católicos y paganos utilizados para expulsarlos funcionan sobre esos
demonios porque ellos también creen en ellos. En el contexto religioso, como
mencioné anteriormente, el bajo astral es el resultado del eco del mundo material y
viceversa y sus sistemas de creencias son los que manifiestan la realidad y todas sus
reglas y atributos. 

Esto quiere decir que estoy validando las religiones como una realidad, lo cual es
correcto, y es una realidad dentro de un contexto y un rango específico y limitado.
Eso no lo niego. Pero no como un absoluto, ya que muchos otros seres, positivos o
no, también pueden tener otros sistemas de creencias que sobrepasan y anulan los
del contexto religioso.

Las semillas estelares que son tan conscientes de que entienden extremadamente
bien la cultura humana y que comprenden las religiones, su formación y su
trascendencia, así como sus límites, son prácticamente imparables y pueden
enfrentar entidades malignas desde el punto de vista de un ser de luz. Eso está muy
por encima de todas las limitaciones de los sistemas de creencias en la Tierra,
incluidas las religiones. No necesitan enfrentarse a un demonio ya que es algo
mucho menor e inconsecuente, no son rival para un ser de luz, ninguno de ellos lo
es.

Las personas muy positivas y de alta vibración no necesitan libros de hechizos para
expulsar a los demonios de sus vidas. Pueden enfrentarlos en la noche oscura y
ordenarles que se vayan en el nombre de la misma semilla estelar, sin necesidad de
ningún otro, ni mencionar a ninguna deidad alterna. Pero, por favor, recuerda, que
mientras estás en la Tierra y en un cuerpo, aunque seas una persona de alta
vibración, estás viviendo dentro de una sopa de frecuencias y a las personas buenas
que están allí les pueden suceder cosas malas. 

Enfréntate a lo paranormal como lo harías con un autobús a toda velocidad cuando
quieres cruzar la calle. Sé prudente, más no le tengas miedo. Conoce las reglas de tu



reino, tanto las físicas, como las paranormales. El peligro es real, pero el miedo es
una elección. Solo conociendo los hechos se puede discernir que hacer, que sentir y
como actuar.

Los seres de luz simplemente necesitan ser, ya que al ser ellos mismos simplemente
son y de esa manera se vuelven incompatibles con los demonios. Los seres de luz
son altamente tóxicos para los demonios, lo único que deben hacer es ser ellos
mismos.

Todo aquel que tiene alma y por tanto una fuerte conexión con la Fuente, es un ser
de luz. Lo único que diferencia a una persona encarnada de otras son los sistemas
de creencias limitantes a los que se apegan, haciéndoles creer que son cualquier
otra cosa o menos que la Fuente misma.

Conoce a los demonios y conoce a los seres de luz, solo así podrás conocer tu
camino y cuál elegir. Todo está en tus poderosas manos y mente. Solo conociendo y
domando al demonio que hay en ti podrás elegir ser el ser de luz.

Nunca te metas con cosas que no entiendes y nunca le des permiso a nada
paranormal. Lo paranormal no es algo con lo que se juege. Es algo que debe
tomarse muy en serio y estudiarse con mucho cuidado, porque puede costarles su
vida y su alma.

Recuerda lo que te digo. Lo paranormal puede ser letal, tanto para el alma, como
para el cuerpo. Y el plan final, lo que todos los demonios fuertes y débiles quieren, es
derribar todo el mundo de los vivos en la Tierra para que coincida con su frecuencia,
para que pueda estar bajo su control para su explotación. Es por eso que hay tantas
cosas y temas satánicos sucediendo en los medios y en la web especialmente ahora
más que nunca, cuando quieren normalizar los demonios y llevarlos a la conciencia
popular, a la cultura pop, con esto forzar a la gente a aceptar cosas que no hace
mucho serían consideradas simplemente espantosas. Quieren reducir la vibración del
mundo entero y están trabajando duramente para lograrlo.

Este tema no termina aquí ya que tengo mucho que decir y mucho que agregar. Soy
consciente de que este tema es uno de mis fuertes y me encanta, pero por ahora le
daré un respiro subiendo otros temas.

Gracias por quedarse hasta el final de este video. Gracias por darle like y también
por suscribirse, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Por favor,
tengan cuidado y sean prudentes. No se mezclen con lo que no entienden, puede ser
muy peligroso.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


